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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Umsetzungsstand zur 

Erstellung einer Konzeption zur Nutzung und Vermarktung von 
Brachflächen – hier: Nachfrage zur Anfrage in der Stadtratssitzung am 
23.02.2022 

  
In der Stadtratssitzung im Februar 2022 fragte die SPD-Fraktion zum Umsetzungsstand des 
Beschlusses einer Konzeption zur Nutzung von Brachflächen nach. In der Antwort auf die 
Anfrage berichtete die Verwaltung von verschiedenen Teilinstrumenten, die einem solchen 
Konzept zu Gute kommen sollen. Die Verwaltung führte aus, dass es ein digitales 
Gewerbeflächenkataster gebe. Weiterhin teilte die Verwaltung mit, dass sie 
Gewerbeflächenpotentiale untersucht und im Rahmen der Neuaufstellung des 
Flächennutzungsplanes mit dem Zielhorizont 2040 eine bedarfsgerechte Ausstattung der 
Stadt Halle (Saale) mit gewerblichen Bauflächen erarbeitet und hergeleitet habe. Es ist 
lobenswert, dass die Verwaltung diese Teilpunkte bearbeitet. Allerdings ergeben sich aus 
der Antwort weitere Fragen, die einer Spezifizierung bedürfen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwiefern ist eine Zusammenführung dieser Daten in die Erstellung einer Konzeption 
zur Nutzung und Vermarktung von Brachflächen, wie im Juni 2019 beschlossen, 
geplant? 

2. Wann wird diese Konzeption vorgestellt? 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Kay Senius 
Vorsitzender       Wirtschaftspolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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